
自身の心の持ち方ということで目標とさせていただき
ました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち
方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は
　1.  ロータリーの友情を大切にする
　2.  ロータリーの仲間を増やそう（新入会員）
　3.  クラブ活動を楽しいものにする

　以上です。

「クラブ協議会」
　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から
今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させて
いただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと
思います。

今年度の三条RCのテーマは
　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　これはロータリーに在籍していられる自分の状況に
感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分

ニコニコBOX
　高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。
ありがとうございました。

歸山　肇さん、　 五十嵐博宣さん、 荻根澤隆雄さん、
渡辺勝利さん、　 斎藤弘文さん、　 若槻八十彦さん、
野崎喜一郎さん、 高橋　司さん、　 小林敬典さん、
吉井直樹さん、　 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
五十嵐晋三さん、 松永一義さん、　 西山徳芳さん、
丸山行彦さん、　 衛藤泰男さん、　 中村和彦さん、
明田川賢一さん、 松永隆夫さん、　 柳取崇之さん、
長谷川正実さん、 中條克俊さん、　 小出子恵出さん、
寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、　 相場弘介さん、
船越良則さん、　 杉山幸英さん、　 落合孝夫さん、
外山浩玲さん、　 松平隆行さん、　 中村信一さん、
早川滝徳さん
　高尾ガバナー、外山ガバナー補佐、浅妻地区幹事
を心より歓迎申し上げます。ご指導よろしくお願
いいたします。

渡辺良一さん
　歸山年度初陣ですね！！
　高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致し
ます。

安達俊明さん
　高尾ガバナー、暑い中ようこそ。よろしくお願い
します。

長谷川徹さん
　いよいよオリンピックはじまりました。
小林吾郎さん
　あついですね！

　　　　　　　　7月21日分　￥    43,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  132,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日は第2560地区 高尾ガバナーをお迎
えしての公式訪問です。
　コロナ感染予防への配慮としまして、
例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。

　お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。
　さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されま
す。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で
行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
 「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」
　　　内　容　県内の海岸河川等の
　　　　　　　　　美化プロジェクトを予定
　　　日　時　2022年6月18日（土）午前中

「公式訪問」
　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　　　  ガバナー　高尾茂典 様
　こんにちは。一番暑いこの時期
に公式訪問という事と、リアルで
お招きいただきありがとうござい
ます。今日は直接顔を合わせなが
ら私の想いと、シェカール・メー
タRI会長の方針を含めてお伝え
して、地区の運営にお力添えをい

ただいて一緒に1年間努めていきたいと思います。
　この会場に来るのは2度目になります。3年前に国
際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。
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【ゲスト】
 ・国際ロータリー第2560地区ガバナー
　　　　　高尾茂典 様（新潟中央RC）
 ・第4分区ガバナー補佐
　　　　　外山晴一 様（三条北RC）
 ・地区幹事
　　　　　浅妻　信 様（新潟中央RC）

【先週のメークアップ】
［7.15］三条ローターアクトクラブへ
 ・歸山　肇さん、五十嵐博宣さん、
 ・相場弘介さん、小林卓哉さん
［7.19］三条南RCへ
 ・山田富義さん、高橋俊樹さん、
 ・斎藤弘文さん

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中44名
■先々週出席率：80.70％
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自身の心の持ち方ということで目標とさせていただき
ました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち
方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は
　1.  ロータリーの友情を大切にする
　2.  ロータリーの仲間を増やそう（新入会員）
　3.  クラブ活動を楽しいものにする

　以上です。

「クラブ協議会」
　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から
今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させて
いただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと
思います。

今年度の三条RCのテーマは
　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　これはロータリーに在籍していられる自分の状況に
感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分

ニコニコBOX
　高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。
ありがとうございました。

歸山　肇さん、　 五十嵐博宣さん、 荻根澤隆雄さん、
渡辺勝利さん、　 斎藤弘文さん、　 若槻八十彦さん、
野崎喜一郎さん、 高橋　司さん、　 小林敬典さん、
吉井直樹さん、　 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
五十嵐晋三さん、 松永一義さん、　 西山徳芳さん、
丸山行彦さん、　 衛藤泰男さん、　 中村和彦さん、
明田川賢一さん、 松永隆夫さん、　 柳取崇之さん、
長谷川正実さん、 中條克俊さん、　 小出子恵出さん、
寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、　 相場弘介さん、
船越良則さん、　 杉山幸英さん、　 落合孝夫さん、
外山浩玲さん、　 松平隆行さん、　 中村信一さん、
早川滝徳さん
　高尾ガバナー、外山ガバナー補佐、浅妻地区幹事
を心より歓迎申し上げます。ご指導よろしくお願
いいたします。

渡辺良一さん
　歸山年度初陣ですね！！
　高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致し
ます。

安達俊明さん
　高尾ガバナー、暑い中ようこそ。よろしくお願い
します。

長谷川徹さん
　いよいよオリンピックはじまりました。
小林吾郎さん
　あついですね！

　　　　　　　　7月21日分　￥    43,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  132,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日は第2560地区 高尾ガバナーをお迎
えしての公式訪問です。
　コロナ感染予防への配慮としまして、
例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。

　お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。
　さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されま
す。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で
行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
 「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」
　　　内　容　県内の海岸河川等の
　　　　　　　　　美化プロジェクトを予定
　　　日　時　2022年6月18日（土）午前中

「公式訪問」
　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　　　  ガバナー　高尾茂典 様
　こんにちは。一番暑いこの時期
に公式訪問という事と、リアルで
お招きいただきありがとうござい
ます。今日は直接顔を合わせなが
ら私の想いと、シェカール・メー
タRI会長の方針を含めてお伝え
して、地区の運営にお力添えをい

ただいて一緒に1年間努めていきたいと思います。
　この会場に来るのは2度目になります。3年前に国
際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。
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自身の心の持ち方ということで目標とさせていただき
ました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち
方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は
　1.  ロータリーの友情を大切にする
　2.  ロータリーの仲間を増やそう（新入会員）
　3.  クラブ活動を楽しいものにする

　以上です。

「クラブ協議会」
　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から
今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させて
いただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと
思います。

今年度の三条RCのテーマは
　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　これはロータリーに在籍していられる自分の状況に
感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分

ニコニコBOX
　高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。
ありがとうございました。

歸山　肇さん、　 五十嵐博宣さん、 荻根澤隆雄さん、
渡辺勝利さん、　 斎藤弘文さん、　 若槻八十彦さん、
野崎喜一郎さん、 高橋　司さん、　 小林敬典さん、
吉井直樹さん、　 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
五十嵐晋三さん、 松永一義さん、　 西山徳芳さん、
丸山行彦さん、　 衛藤泰男さん、　 中村和彦さん、
明田川賢一さん、 松永隆夫さん、　 柳取崇之さん、
長谷川正実さん、 中條克俊さん、　 小出子恵出さん、
寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、　 相場弘介さん、
船越良則さん、　 杉山幸英さん、　 落合孝夫さん、
外山浩玲さん、　 松平隆行さん、　 中村信一さん、
早川滝徳さん
　高尾ガバナー、外山ガバナー補佐、浅妻地区幹事
を心より歓迎申し上げます。ご指導よろしくお願
いいたします。

渡辺良一さん
　歸山年度初陣ですね！！
　高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致し
ます。

安達俊明さん
　高尾ガバナー、暑い中ようこそ。よろしくお願い
します。

長谷川徹さん
　いよいよオリンピックはじまりました。
小林吾郎さん
　あついですね！

　　　　　　　　7月21日分　￥    43,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  132,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日は第2560地区 高尾ガバナーをお迎
えしての公式訪問です。
　コロナ感染予防への配慮としまして、
例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。

　お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。
　さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されま
す。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で
行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
 「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」
　　　内　容　県内の海岸河川等の
　　　　　　　　　美化プロジェクトを予定
　　　日　時　2022年6月18日（土）午前中

「公式訪問」
　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　　　  ガバナー　高尾茂典 様
　こんにちは。一番暑いこの時期
に公式訪問という事と、リアルで
お招きいただきありがとうござい
ます。今日は直接顔を合わせなが
ら私の想いと、シェカール・メー
タRI会長の方針を含めてお伝え
して、地区の運営にお力添えをい

ただいて一緒に1年間努めていきたいと思います。
　この会場に来るのは2度目になります。3年前に国
際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。

 

 



自身の心の持ち方ということで目標とさせていただき
ました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち
方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は
　1.  ロータリーの友情を大切にする
　2.  ロータリーの仲間を増やそう（新入会員）
　3.  クラブ活動を楽しいものにする

　以上です。

「クラブ協議会」
　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から
今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させて
いただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと
思います。

今年度の三条RCのテーマは
　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　これはロータリーに在籍していられる自分の状況に
感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分
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　高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。
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　高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致し
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例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。
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行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
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際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。
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えしての公式訪問です。
　コロナ感染予防への配慮としまして、
例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。

　お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。
　さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されま
す。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で
行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
 「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」
　　　内　容　県内の海岸河川等の
　　　　　　　　　美化プロジェクトを予定
　　　日　時　2022年6月18日（土）午前中

「公式訪問」
　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　　　  ガバナー　高尾茂典 様
　こんにちは。一番暑いこの時期
に公式訪問という事と、リアルで
お招きいただきありがとうござい
ます。今日は直接顔を合わせなが
ら私の想いと、シェカール・メー
タRI会長の方針を含めてお伝え
して、地区の運営にお力添えをい

ただいて一緒に1年間努めていきたいと思います。
　この会場に来るのは2度目になります。3年前に国
際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。
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山の日 振替休日

自身の心の持ち方ということで目標とさせていただき
ました。クラブテーマというより、私自身の心の持ち
方ということで、考えさせていただきました。

また、本年度のクラブ目標は
　1.  ロータリーの友情を大切にする
　2.  ロータリーの仲間を増やそう（新入会員）
　3.  クラブ活動を楽しいものにする

　以上です。

「クラブ協議会」
　　　　　　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　本日のクラブ協議会は時間の都合で、私の方から
今年度の三条RCのテーマとクラブ目標を発表させて
いただき、高尾ガバナーより総評をいただきたいと
思います。

今年度の三条RCのテーマは
　　　　　「感謝の気持ちを行動に」です。
　これはロータリーに在籍していられる自分の状況に
感謝すること、各奉仕活動に参加しているときの自分

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

三条ロータリークラブ例会日

23

13 14

20 21

27 28

9 10 11

2 3 4

12

5

1817 1916

2524

26

26

8

15

22

29

76
◆三条東RC
　「会員卓話」
　　鈴木守男 会員

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　休会（お盆）

◆三条南RC
　「会員卓話」

◆三条北RC
　夜例会
　「夏忘れ夜例会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「会員増強月間」
　地区会員増強委員長
　　　田中雅史 様

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　「会員卓話」
　小森谷敦史 会員

◆三条RC
　「会員増強月間」
　荻根澤隆雄
　会員増強委員長

◆三条RC
　休会（祝日の週）

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　羽賀一真 会員

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC　
　「会員卓話」
　　外山浩玲 会員

◆三条東RC
　休会（お盆）

◆三条東RC
　「国際奉仕
　　フォーラム報告」

◆三条東RC
　夜例会「夏忘れ」
　（記帳できます）

30 30 312831 29
◆三条南RC
　「外部卓話」

◆三条北RC
　「会員卓話」

◆三条RC
　「会員卓話」
　　松平隆行 会員

◆三条東RC
　「会員増強フォーラム」
　組織強化委員会

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
　●吉田RC　　　 　　　　  8 月  6日（金）休会
　●加茂RC　　　　　　　　　26日（木）夜例会

燕市吉田産業会館（10～15時）
加茂市産業センター

記帳場所

ニコニコBOX
　高尾茂典ガバナー、外山晴一ガバナー補佐より
スマイルボックスにご協力いただきました。
ありがとうございました。

歸山　肇さん、　 五十嵐博宣さん、 荻根澤隆雄さん、
渡辺勝利さん、　 斎藤弘文さん、　 若槻八十彦さん、
野崎喜一郎さん、 高橋　司さん、　 小林敬典さん、
吉井直樹さん、　 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
五十嵐晋三さん、 松永一義さん、　 西山徳芳さん、
丸山行彦さん、　 衛藤泰男さん、　 中村和彦さん、
明田川賢一さん、 松永隆夫さん、　 柳取崇之さん、
長谷川正実さん、 中條克俊さん、　 小出子恵出さん、
寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、　 相場弘介さん、
船越良則さん、　 杉山幸英さん、　 落合孝夫さん、
外山浩玲さん、　 松平隆行さん、　 中村信一さん、
早川滝徳さん
　高尾ガバナー、外山ガバナー補佐、浅妻地区幹事
を心より歓迎申し上げます。ご指導よろしくお願
いいたします。

渡辺良一さん
　歸山年度初陣ですね！！
　高尾ガバナー、ようこそ三条クラブへ。歓迎致し
ます。

安達俊明さん
　高尾ガバナー、暑い中ようこそ。よろしくお願い
します。

長谷川徹さん
　いよいよオリンピックはじまりました。
小林吾郎さん
　あついですね！

　　　　　　　　7月21日分　￥    43,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥  132,000

会長挨拶
　　　　　　　　　　歸山　肇 会長
　皆さんこんにちは。
　本日は第2560地区 高尾ガバナーをお迎
えしての公式訪問です。
　コロナ感染予防への配慮としまして、
例年より時間を短縮するなどの工夫をし
まして、直接訪問を依頼したところ、快
く承諾していただきました。

　お礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。
　さて、間もなく7月23日からオリンピックが開催されま
す。コロナ禍ですが、無観客開催も含めどのような形式で
行われても、是非とも最後は「開催してよかった」と思える
大会になってほしいと思います。
　オリンピックといえば、私にとりましては1964年（昭和39
年）の東京オリンピックです。小学校6年生の時に行われ、
印象深く覚えていることも多くあるわけですが、まずは開会
式を夢中で見ていましたし、その中でも航空自衛隊のブルー
インパルスが五輪のマークを描いたことは驚きましたし、
記憶しています。
　ただその様子は、頭の中ではカラーですが、当時観ていた
テレビは白黒画面のはずでしたので、多分その後カラーで
観たものを記憶しているのだと思います。
　競技の中では、最初の金メダルを取ったウエイトリフティ
ングの三宅義信選手の映像を観たときに感激したこと（カッ
コ良い！）は、今でもハッキリと覚えています。

　他にも女子バレーボールがソ連に勝って金メダルを
獲得したシーンや、体操男子、マラソンなど多くの
感動を受けたことを覚えています。
　さて、今回のオリンピックの東京開催が決まった
時は、まさかこの様な状況になるとは全く予想もで
きなかったわけですが、こんなストレスの溜まる
状況の中でも、どうか気持ちを晴れやかにしたり
高揚させる場面を、たくさん観たり感じさせていた
だき、元気づけていただきたいと思うわけです。そ
れがスポーツ競技の持っている良さだと思います。
　前回も開催する前は「自分には関係ない」「なん
でそんなことをするんだ」と考える人の割合も多
かったと聞いていましたが、その後は8割の人が開
催してよかったと思ったそうです。
　さて、今回はどんな様子になるのでしょうか。
　スポーツも観るものから自ら参加して、全体的に
も幅も広く盛んになったことも事実なので、何か今
の世相に気分の良くなる一石を投じていただきたい
ものと思います。
　以上です。　

幹事報告
　　　　　　 五十嵐博宣 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　2023-24年度のガバナーは三条北RCの米山忠俊
　氏に決定いたしました。
◎三条ローターアクトクラブより
 「7月第二例会のご案内」
　　　日　時　7月29日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎ロータリー囲碁同好会より
 「第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内」
　　　日　時　10月2日（土）9：30登録受付
　　　会　場　日本棋院本院（東京・市ヶ谷）
◎高尾ガバナー事務所より
 「ロータリー奉仕デー開催日決定のお知らせ」
　　　内　容　県内の海岸河川等の
　　　　　　　　　美化プロジェクトを予定
　　　日　時　2022年6月18日（土）午前中

「公式訪問」
　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　　　　  ガバナー　高尾茂典 様
　こんにちは。一番暑いこの時期
に公式訪問という事と、リアルで
お招きいただきありがとうござい
ます。今日は直接顔を合わせなが
ら私の想いと、シェカール・メー
タRI会長の方針を含めてお伝え
して、地区の運営にお力添えをい

ただいて一緒に1年間努めていきたいと思います。
　この会場に来るのは2度目になります。3年前に国
際奉仕委員長をやっていた時に、ロータリー財団の
中のグローバル補助金を使った事業で、タイに人工
透析器を贈るというプロジェクトを始めていて、三
条RCさんには最初から私たちの想いを酌んでいた
だいて、毎年大きな拠出を頂戴しております。今も
お力添えをいただいており、これは国際奉仕からも
ロータリー財団からもお礼を申し上げます。ありが
とうございます。
　三条RCは県央地区で最初に出来たクラブであり
ますし、三条に2つ、燕、分水、見附等々、多くの
クラブを作っておられます。そんな、地域の為に先
頭になって奉仕を一緒にしようという仲間を作って
来られた歴史と実績に心から敬意を表したいと思い
ます。
　先ほど、会長、幹事と色々なお話をしておりまし
た。その中で三条ローターアクトクラブを作られて
50年になると聞いております。20人のアクターで始
まったアクトが思うように人数が増えず、今3名と
のこと。シェカール・メータRI会長の重点項目には
入ってませんが、ぜひ若い人たちの力をひとつにし
て、ロータリアンとの交流を深めていきたい、その
中で次世代の若者を育てていく、それが我々ロータ
リアンの仕事の一つだと言っておりました。メータ
さんは女子のエンパワメントについても言及してお
りますが、三条地区に一つだけあるアクトについて
も、様々な活動が出来るような三条ローターアクト
クラブに育てる支援をお願いしたいと思っておりま
す。
　本来はフロリダ・オーランドで開催される国際協
議会でメータ会長からの言葉をいただく予定でした
が、それが叶わず2月1日から11日間、毎日夜11時か
らZOOMオンラインで研修を受ける事になりまし
た。今日はその研修で受けたRI会長の方針、想いを
皆さんにお伝えし、それを受けて作った地区の運営
方針をお話しさせていただきたいと思います。

　　次々週例会　 8月11日　　　　休会（祝日の週）

　　次 週 例 会　 8 月 4 日　　　　「会員卓話」　外山浩玲 会員


